



■ Demagógica, la propuesta hecha por AMLO, afirman

Rechazan PRI-AN dar a damnificados fondos electorales

- Se suma el Verde; califican el pedido de “ocurrente y deleznable”
- Desnudaron su mezquindad, dice el perredista Duarte ante el IFE
- Recriminan en la Cámara el apoyo desigual para Chiapas y QR

■ 3 a 7

Confirma Carrillo Prieto que la SFP investiga cuentas de la Femosp

- Asegura el fiscal especial que no hay desvío de recursos
- Hasta el momento ninguna denuncia: la Función Pública

■ 11

Fox: México será de los primeros en producir la vacuna contra la gripe aviar

- Partida de \$600 millones para reforzar el “blindaje sanitario”

■ 3 a 7

JOSE ANTONIO ROMAN

■ 8

■ “El día que me muera no lo van a creer en Estados Unidos”, expresa en el programa de Maradona Cuba nunca regresará a la OEA; “huele mal”: Castro



■ En Argentina le espera gran repudio a Bush, prevé el cubano

■ JAIME AVILES

Cuba no regresará “nunca” a la Organización de Estados Americanos porque “la OEA huele muy mal”, aseguró anoche el presidente Fidel Castro ante las cámaras de *La noche del 10*, el programa de televisión que conduce con inusitado éxito mundial el ex futbolista argentino Diego Armando Maradona.

Al participar por primera vez en su vida en una revista frívola de la pantalla chica, el jefe del Estado cubano le recomendó a George W. Bush que “se busque un pretexto” para no asistir a la cuarta Cumbre de las Américas que se realizará este fin de semana en Mar del Plata, balneario que espera grandes movilizaciones de repudio al presidente de Estados Unidos, encabezadas precisamente por el mítico deportista.

—¿Cuántos atentados ha sufrido usted, comandante? —preguntó Maradona al inicio de la entrevista que grabó en la capital de la isla caribeña el pasado fin de semana, a lo que de inmediato Fidel respondió:

—Ninguno —y ante el inocultable azoro del crack rioplatense, quien al parecer no esperaba esa contestación, agregó—: Pero ha habido 600 intentos. De la CIA, ocho o diez. Han tratado de matarme en forma inducida, estimulando a terceros por medio de la propaganda, o en forma organizada. Pero lo mismo te pueden hacer a ti —le advirtió al futbolista—, basta que declaren que eres subversivo, que vas a provocar un desastre.